

# In stürmischen Zeiten zu neuen Ufern aufbrechen

## Die Breyer Gebäudereinigung hält Rückblick auf 10 Jahre bewegte Firmengeschichte

**10 Jahre**  
Breyer Gebäudereinigung

■ Als sein damaliger Arbeitgeber aus Altersgründen sein Unternehmen einstellte, stand Klaus Breyer unverhofft vor der Entscheidung, wie eine weitere Zukunft aussehen könnte. Umfangreiches, wertvolles Fachwissen und eine langjährige, einschlägige Berufserfahrung in leitender Position waren schließlich vorhanden. Und so war schnell klar: dieses Potenzial darf nicht ungenutzt bleiben. Wenn der Arbeitgeber ausfällt, wird man eben kurzerhand selber zum Chef.

In anfänglich noch kleinen Räumlichkeiten wuchs das Unternehmen sehr schnell. Zwei Jahre später erfolgte die Umwandlung in eine GmbH. Zu diesem Zeitpunkt waren bereits ca. 200 Mitarbeiter beschäftigt.

Ein glücklicher Umstand kam dem jungen Unternehmen damals zugute. Die Änderung der 630-Mark-Regelung erforderte eine komplette Neuorientierung der „Etablierten“ und so wurden die Karten auf dem Markt neu gemischt. Eine ideale Chance, die noch relativ unbekanntes Firma mit ihrem ganzheitlichen Leistungsspektrum ins Spiel zu bringen.

Die folgenden Jahre lesen sich aus heutiger Sicht wie eine Chronologie des Erfolgs. Um die wichtigsten Meilensteine zu nennen:

2002 wurde die Breyer Gebäudereinigung GmbH als „Vorbildlicher Existenzgründer im Handwerk“ auf der Internationalen Handwerksmesse geehrt. Es folgten die Auszeichnungen „Deutscher Servicepreis 2003“ sowie in Mainz zum Finalist „Ein Oskar für den Mittelstand 2003“. Ein weiteres Highlight war der Aufstieg in die Liste der „Bayerns Best 50“ und später in die „Europe's 500“. Schließlich wurde Klaus Breyer zum „Mutmacher der Nation“ als Landessieger für Bayern ausgezeichnet.

Zwischenzeitliche globale Verwerfungen, wie z.B. das Platzen der NewEconomy-Blase zu Beginn des Jahrtausends mit seinen jahrelangen wirtschaftlichen Auswirkungen machten allerdings auch der Breyer Gebäudereinigung immer wieder zu schaffen. Heute beschäftigt das Unternehmen über 370 Mitarbeiter und baut dabei sein Leistungs- und Servicespektrum kontinuierlich aus.

